

Paroisse Notre-Dame du DOUX-BERQUIN Planning des messes			Le Doullieu	Neuf-Berquin	Vieux-Berquin	Sec-Bois
samedi	2	février				18 h.
dimanche	3	février	11 h.			
4^{ème} dimanche du temps ordinaire						
samedi	9	février				18 h.
dimanche	10	février	11 h.			
5^{ème} dimanche du temps ordinaire						
samedi	16	février				18 h.
dimanche	17	février			11 h.	
6^{ème} dimanche du temps ordinaire						
samedi	23	février				18 h.
dimanche	24	février			11 h.	
7^{ème} dimanche du temps ordinaire						
messes en semaine						
le mercredi			9 h.			
le jeudi					9 h.	



**agenda
février
2019**

chaque mardi VIEUX-BERQUIN	(sauf 1 ^{er} mardi du mois) 18 h. au presbytère - répétition de la chorale
chaque mercredi et samedi VIEUX-BERQUIN	de 10 h. à 11 h. permanence au presbytère
vendredi 1 ^{er} lundi 4 mardi 5 MERVILLE	14 h. 19 h. 18 h. Maison Diocésaine d'Accueil réunion (au choix) pour les parents des enfants qui font leur Entrée en Eucharistie
jeudi 7 NEUF-BERQUIN	20 h. répétition pour les chorales des 4 clochers
dimanche 10 LE DOULIEU	12 h. 30 baptêmes
mercredi 20 VIEUX-BERQUIN	14 h. pliage de Découvrir - au presbytère
mercredi 27 VIEUX-BERQUIN	18 h. 30 à l'église de VIEUX-BERQUIN - célébration pour les parents et les enfants de C.M. 1 & C.M.2

La chandeleur

*N'oubliez pas, c'est bientôt la chandeleur
L'hiver s'apaisera ou prendra rigueur
Courez toutes et tous à vos fourneaux
Ne la ratez pas, la crêpe est un cadeau !
Cachez dans votre main un rond Louis d'or
Et vous serez protégés des coups du sort
Car toutes richesses et la prospérité
Vous seront acquis tout au long de l'année.
Mais, prenez garde en la faisant sauter
Elle pourrait bien vous tomber sur le nez !*



"La veille de la Chandeleur, l'hiver passe ou prend rigueur", dit le dicton. L'Eglise parle plus volontiers des saisons intérieures, du Christ ressuscité qui illumine le cœur des hommes et leur histoire.

Au cœur de l'hiver : quitte ou double !

La Chandeleur, c'est le nom commun de la fête de la Présentation de Jésus au Temple. Il nous faut alors suivre Marie et Joseph jusqu'au temple. Eux suivent le chemin de la foi de leur peuple.

Quarante jours (le temps des choses de Dieu) après la naissance de Jésus, ils accomplissent le rite de la "purification" dit-on (Lévitique 12, 2-4). Dans ce geste de croyants, ils reconnaissent que la vie de l'enfant qui leur a été donné porte la marque de Dieu, que Dieu est premier et que cela a besoin d'être affirmé dans des gestes, éventuellement des paroles.

Et cela est tellement vrai que là dans le temple, leur geste les conduit à remettre l'enfant dans les bras de Syméon, un homme juste, accordé au regard et au cœur de Dieu. Cette rencontre le bouleverse lui, l'homme qui guette de tout son être le Seigneur. Et sa prière en cet instant dit tout : il peut désormais aller en paix, ses yeux ont vu le salut de Dieu, lumière "pour les nations", pour tous.

Lumière et crêpe : arrêt sur image

Si nous faisons des crêpes pour cette chandeleur, arrêt sur image sur la plus belle. Péché de gourmandise ? Non. Regard éperdu sur cette gourmandise qui a la forme et presque la couleur d'un soleil. Si l'on goûte de ce soleil ce jour-là, c'est que l'on a envie aussi de goûter au soleil ou à la présence de Dieu.

Arrêt sur image alors sur le soleil dont je vis, sur la lumière qui éclaire ma vie : celle dont je vis, celle que je ne cesse de rechercher... et qu'éventuellement je partage. Chandeleur : c'est l'ensemble de ma vie qui cherche à se laisser aimer par le Christ vivant.

Passer à la lumière...

Finalement, la Chandeleur m'invite : à m'arrêter un instant, comme on le fait dans une marche longue, pour reprendre le cap. M'arrêter pour regarder et contempler le visage du Christ, lumière des nations. A revenir à sa Parole, au temps de l'écoute, à celui de la contemplation. Et c'est un temps sans prix, inestimable dans ma vie : je suis à l'essentiel.

Cela m'amène aussi à vérifier comment je suis solidaire des gestes de la foi de mon peuple, comment je m'en nourris. De la façon la plus simple, ce sont les sacrements, la Parole de Dieu, mais aussi l'oreille attentive que je prête à ceux gens qui, comme Syméon, révèlent l'inouï au cœur de l'ordinaire que nous vivons. Et ce sont aussi les gestes de fraternité que depuis toujours dans la foi on a appelé charité, car c'est le cœur qui est engagé, c'est l'être tout entier.

... au Christ lumière

Alors la fête de la Chandeleur, celle de la présentation du Seigneur, c'est une fête pour moi aujourd'hui, du passage à la lumière. Du passage au Christ lumière.

Jacques NIEUWARTS, assomptionniste